



3 Pièces

76 m<sup>2</sup>

Réf. 84518909

777 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)



**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Vous cherchez une propriété qui allie élégance, tranquillité et prestige ? Ne cherchez pas plus loin, car cet appartement est fait pour vous. Situé dans le prestigieux quartier résidentiel de la Croix des Gardes, cette résidence récente offre un cadre de vie privilégié, sécurisé et paisible. Vous serez charmé par son parc magnifiquement entretenu et sa piscine, où vous pourrez vous détendre et profiter des beaux jours en toute tranquillité. Ce ravissant 3 pièces d'environ 80m<sup>2</sup> est un véritable bijou architectural. Avec ses 2 chambres en suites, il offre un espace de vie généreux et fonctionnel. ...

Are you seeking a property that combines elegance, tranquility, and prestige? Look no further, as this apartment is perfect for you. #CroixDesGardes #Prestige #Tranquility Located in the prestigious residential area of Croix des Gardes, this recent residence offers a privileged, secure, and peaceful living environment. You will be charmed by its beautifully maintained park and swimming pool, where you can relax and enjoy the sunny days in complete tranquility. #LivingEnvironment #Park #Pool This delightful 3-room apartment of approximately 80m<sup>2</sup> is a true architectural gem. With its 2 en-suite ...

**AICI**

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

